

残暑厳しい日々が続いていております。今年の夏は各地で35度を超える猛暑日が続きました。本県におきましても、お盆を過ぎてから厳しい暑さとなっており、毎日、暑さ対策と水分補給の徹底を行いながら、利用者さんの支援を行いました。8月の初めには、大きな地震も発生しました。保護者の皆様は、大変、心配されたと思います。発生時には、日頃の避難訓練の成果で、誰一人慌てる事無く落ち着いて避難する事が出来ました。また、台風10号の接近の際には、3日間、やまびこの里に避難いたしました。7月の後半から、新型コロナウイルスの第11波が始まり、宮崎県内でも多数の感染者が出ており、感染対策を徹底しておりましたが、感染者を出してしまう形になった事を申し訳なく思っております。今回の事を念頭に置き、更に感染対策を徹底して、安心して生活できる様に支援をしていきます。

今年のお盆は、数名の利用者さんが自宅へ帰省されました。自宅へ帰省されない利用者さんについては余暇支援外出として近くのレストランで昼食を食べるなどの支援を行いました。皆さん楽しい時間を過ごすことができました。

日曜日のおやつ時間！暑い夏は、**アイスクリーム**を食べました！



お盆外出で、**ジョイフル**に行ってお飯を食べました。



誕生日外出の様子



8/18(火)調理実習の様子です。今回はそうめんを作りました。



誕生日外出で、マクドナルドへ行きました。サムライマックのセットを食べました！

※ 9月に、男性利用者の調理実習を予定しておりましたが、他利用者の新型コロナウイルス感染があり、延期しました。10月に、再度企画を上げ、実施する予定です。その際は、楽しい様子の写真を掲載しますので、楽しみにして下さい。

支援員一同

【10月の主な行事予定】
買い物支援 整容支援 避難訓練(火災) 調理実習 誕生日外出

※外出支援は新型コロナウイルス感染症の状況に応じて対応します。

